

Diskotheek: Peter Tschaikowsky Sinfonie Nr.1 g-Moll

Montag, 09. Januar 2017, 20.00 - 22.00 Uhr, SRF 2 Kultur

Samstag, 14. Januar 2017, 14.00 - 16.00 Uhr, SRF 2 Kultur (Zweitsendung)

Gäste im Studio: Etienne Abelin und Hans-Georg Hofmann

Gastgeber: Benjamin Herzog

Das Resultat

Schon in der ersten Runde fiel den beiden Gästen die Transparenz und Eleganz der späteren Gewinnersaufnahme (A2) auf. Die Spielfreude der Musiker deckte sich mit der dramaturgischen Konzeption des Dirigenten. Es sei sehr überzeugend in dieser Aufnahme, wie die Instrumentalfarben hervortreten. Im langsamen Satz gefielen dann vor allem die exzellenten Holzbläser des Orchestra St. Lukes, ein New Yorker Ensemble, 1979 als Kammerorchester gegründet. Der aufstrebende spanische Dirigent Pablo Heras-Casado mit Jahrgang 1977 ist dort Erster Gastdirigent und hat mit der Sinfonie «Winterträume» von Peter Tschaikowsky seine erste Sinfonie dieses Komponisten aufgenommen.



Aufnahme 2:

Orchestra of St. Lukes

Pablo Heras-Casado, Leitung

Harmonia Mundi France HMC 902220 (2016)